



## 9月PTA役員会お世話になりました ～益々充実する活動！～

9月3日（水）の19時から今月の役員会が実施されました。出席された役員の皆様、大変お世話になりました。今回は、10月9日（木）に行われる郡浦神社例祭における詳細な役割分担を中心に協議していただきました。神輿を担いだり、奉納相撲を奉納したりするために、保護者の皆様には安全面、運営面で多くの支援をいただきます。快く引き受けくださり、心より感謝申し上げます。また、10月3日

（金）には、5・6年生が、事前学習を行うために、郡浦神社へ出向きお話を聞くとともに、神輿の確認も行います。その際にも、役員の皆様に応援をお願いすることになっています。皆様のご協力により、地域理解が深まり、子供たちが伝統継承の担い手となることができています。今後も黒砂糖づくりやミニバーボン大会他の行事も控えております。いい学びの機会となりますよう、どうぞ今後ともご協力をお願いいたします。



前途  
洋々

## 9月の「のびっこ集会」 ～ 今月の生活目標は「規則正しい生活をしよう」～

夏休みが終わって早一週間。子供たちの様子を見ていると、まだ暑いこともあり、エンジン全開とはいきません。ご家庭での様子はいかがでしょうか。きちんと食事をとり、早寝早起きを心がけているでしょうか。夜更かしをしたり、ネット・ゲームに時間を使いすぎたりしている様子はないでしょうか。昔は存在しなかったネットやゲーム。その長期的な影響を知るものはまだ誰もいません。

さて、今月の生活目標は「規則正しい生活をしよう」です。上記で述べたようなことや、「時間を意識して動こう」などの学級目標が出されました。また、企画運営委員会からは、「元気あいさつキャンペーン」についての説明がなされました。9月の委員会で「休み明けで、あいさつの元気がなくなっている」という意見が出たようで、それを受け企画されました。期間は9月8日（月）～12日（金）の一週間。元気にあいさつができる青海小学校を目指そう、というめあてが出されました。また、今回は、司会から「夏休みの思い出についてお話ししてください」という投げかけが予告なしでありました。あまり挙手は多くありませんでしたが、数人の人が発表してくれました。一人一人、夏休みのすてきな体験をエネルギーにしてこれから頑張ってくれることと思います。

企画運営委員に助けてもらっているながら、1年生が学級目標を発表しています。

運営・司会を担う企画運営委員さんたちは、終了後いつも反省会を実施しています。

夏休みの思い出を発表中。

